



Eure Frühlingspost bereitet Senioren eine große Freude! Hier ein besonderes Danke!

Hunderte Capito-Leser haben bereits bei der Aktion Frühlingspost ans Seniorenheim mitgemacht. Sie haben Bilder gemalt, Briefe geschrieben, kleine Geschenke gebastelt, alles in einen Briefumschlag gesteckt und losgeschickt – damit sie ihnen unbekannt Menschen eine Freude bereiten können. Das ist vielerorts im Capitoland gelungen! In diesen Tagen hat uns eine Rückmeldung aus dem AWO Seniorenheim in Augsburg Haunstetten erreicht, über die wir uns riesig gefreut haben und die wir hier unbedingt an die Leser weitergeben möchten. Heimleiter Robert Müller schrieb in dem Dankesbrief: „Eine wirklich außergewöhnliche Aktion, welche unseren Bewohnern große Freude be-

reitet hat. Briefe, Bilder, Selbstgebasteltes unterschiedlichster Art von Kindern aller Altersgruppen und aus den unterschiedlichsten Orten.“ Bis aus Landberg am Lech und Landshut seien Briefe angekommen. Die liebevoll gestalteten Inhalte und dass „fremde“ Kinder an sie gedacht haben, habe die Männer und Frauen gerührt. Einige hätten den Kindern auch schon persönlich geantwortet, sagt der Heimleiter. Vielleicht entstehen dann ja sogar Brieffreundschaften. (lea)

i Mitmachen Möchtest du auch mitmachen. Dann surf auf augsburger-allgemeine.de/fruehlingspost. Dort erfährst du mehr über die Aktion.